

## PRESENTACIÓN

La Comisión de Gobierno que dirige el Museo de Arqueología y Etnología de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, ha decidido continuar con la labor cultural que venía desarrollando.

Dentro de las acciones se ha señalado el desarrollo de actividades de investigación y difusión del inmenso material cultural prehispánico que el Perú posee en esta perspectiva se decidió continuar con la publicación del boletín *Arqueología y Sociedad*, suspendido algunos años atrás.

A once años de la aparición del último número se publica *Arqueología y Sociedad* N° 9 como indicador de que el boletín servirá para continuar publicando trabajos arqueológicos que sean un aporte para el conocimiento de la historia andina prehispánica.